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E8_A8_80_E5_96_84_E8_c67_294188.htm 作者：海渝 对法律的

偏爱从小时候就开始了，那是港台片中的律师的能言善辩，

口若悬河吸引着我。使我将法律看的崇高而伟大，法律人士

拥有财富和地位，拥有渊博的知识和超常的社交能力，很想

成为这样的人。 初中时闲来无事就听广播，广播中的律师热

线更是必听节目。节目中律师面对听众在现实生活中遇到的

各种问题，是都给你详细的解答，使迷雾中的当事人找到了

解决问题的方向和办法。使我更加增添了对法律的喜爱，对

律师的敬仰。 通过与法律的点滴接触，内心产生了这样的想

法，那就是以后不管学什么专业，从事哪项工作，都要学习

法律，最起码能保护自己，使自己成为一名有能力的人。(那

时确实很不自信，能力很差) 2000年高考中，我以还算不错的

成绩考入政法院校，开始了正规的法学学习。在这法学的知

识海洋中，认真汲取着智慧的光芒。聆听法学专家的教诲，

在 图书馆查阅各种资料，与同学展开讨论。学习知识是一方

面，更重要的是培养法律思维和夯实法学功底。(回忆过去，

才知道得失，当时可能更多的是迷茫与附和) 大学毕业三年了

，虽然一直未能从事法律工作，但对法律的学习却一直没有

间断。这在很大程度上可能要归功于 司法考试，已经考了3

次了，希望这次有好的结果。对了，还考上了一回刑事诉讼

法研究生，可惜没去读，也许是太现实了，选择了工作，当

然，如果那时也有好的工作，我也不会考的，但考上了毕竟

也证实了自己的实力(也许只是考试能力)。 对法律的热爱，



对法律的学习与法律职业还是有一段不小的距离的。当然，

只要用心，只要努力，都是可以弥补的。对法律的学习要继

续下去，对法律的传播也要继续下去，路还很长，人生多变

，不变的是信心与勇气！我对自己充满信心。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


